

MEDIA RELEASE

NIELS KRÖNING WIRD NEUER GESCHÄFTSFÜHRER VON SWISSPORT LOSCH IN MÜNCHEN

Niels Kröning tritt sein Amt als Geschäftsführer von Swissport Losch in München am 1. Januar 2024 an. Er wird die Führung von Swissport Losch verstärken und das Unternehmen für die zukünftigen Herausforderungen am Flughafen München aufstellen.

Swissport Losch München wird per 1. Januar 2024 von Niels Kröning geführt. Der 45-jährige Volljurist bringt mehrjährige Führungserfahrung aus Luftfahrtunternehmen mit. Durch seine Karriere in verschiedenen Unternehmen, hat er sich eine breite Expertise unter anderem in den Bereichen General Management, strategische Finanztransformation, Stakeholder Management, Business Development, Public Affairs sowie Strategieentwicklung angeeignet. Zuletzt war Niels Kröning beim Trainings- und Simulationsunternehmen CAE in Stolberg als Vice President European Strategy tätig.

„Wir sind überzeugt, mit Niels Kröning eine erfahrene Führungskraft gefunden zu haben. Mit seinem Fachwissen, das von juristischer Expertise bis zur strategischen Führung reicht, bringt er die nötigen Fähigkeiten mit, um Swissport Losch im neuen Setting zu stärken und in eine erfolgreiche Zukunft am Flughafen München zu führen“, sagt Bruno Stefani, Senior Vice President und CEO der Region DACH, Italy & France.

Die neue Führung unter Niels Kröning soll diese Position weiter stärken und Swissport Losch als Subunternehmen von AeroGround etablieren. Zudem wird Kröning die Rekrutierung, Weiterbildung und Qualifizierung von neuen und bestehenden Mitarbeitenden vorantreiben, um dem Flughafen München im Sommer 2024 weiterhin stabile und qualitativ hohe Bodenabfertigungsdienstleistungen anbieten zu können.

„Wir freuen uns, mit Niels Kröning einen Geschäftsführer mit viel Führungserfahrung, strategischem Feinsinn und einer starken Hands-on Mentalität gewonnen zu haben und wünschen ihm viel Erfolg in seiner neuen Rolle“, ergänzt Marc Losch, Geschäftsführender Gesellschafter von LOSCH Airport Service.

Im Nachgang zum Lizenzentscheid von Mitte September dieses Jahres beabsichtigen der Flughafen München, AeroGround und Swissport Losch auch weiterhin langfristig am Flughafen München zusammenzuarbeiten. Um den reibungslosen Betrieb am Flughafen München zu gewährleisten, plant AeroGround, einen anderen Bodenverkehrsdienstleister im Rahmen eines Subunternehmerverhältnisses zu beauftragen und hat dazu einen Ausschreibungsprozess eingeleitet. Swissport Losch hat sich am Ausschreibungsverfahren beteiligt und ist zuversichtlich, den Zuschlag zu erhalten.

Ziel ist eine Zusammenarbeit im Bereich der Bodenverkehrsdienste, um am Standort Flughafen München, das geplante Verkehrswachstum abzusichern und die Flugzeug- und Gepäckabfertigung auf qualitativ hohem Niveau sicherzustellen. Swissport Losch fühlt sich stark mit der Lufthansa und dem Standort München verbunden und ist als langjähriger Bodendienstleister mit über 650 Mitarbeitenden am Flughafen München für einen zuverlässigen Betrieb prädestiniert.

In 2022, Swissport International AG provided best-in-class airport ground services for some 186 million airline passengers (2021: 97 million) and handled roughly 4.8 million tons of air freight (2021: 5.1 million) at 117 air cargo centers worldwide. Several of its warehouses have been certified for pharmaceutical logistics by IATA's CEIV Pharma and by the British MHRA. At the end of June 2023, the world's leader in airport ground services and air cargo handling, with currently around 57,000 employees, was active at 294 airports in 44 countries on six continents.

Media contacts

Swissport International AG, Group Communications, Nathalie Berchtold, P.O. Box, 8058 Zurich Airport, Switzerland
media@swissport.com, +41 43 815 00 22